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中日新聞北陸本社 編集局長
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　入会を認めていただき、ありが

とうございます。前任の金井辰樹

と変わらず、仲よくお付き合いいた

だきますよう、どうぞよろしくお願

いします。

　3度目の金沢赴任となり、6月末に妻と二人で名古屋か

ら引っ越してまいりました。1度目は20代で独身を謳歌し、

片町のサウナで朝を迎えることがたびたびでした。2度

目は子供2人を長坂台小学校に通わせていました。今回

は子供に巣立たれ、インスタを始めた妻と週末は観光に

走り回る日々が続いています。

　名古屋では編集局の人事労務を担っていました。新聞

離れと言われる中で意外なことですが、今も熱心に記者

を志望する若者が一定数います。採用面接等で「弱い立

場の人の声に耳を傾け、世に訴える仕事をしたい」とア

ピールする若者が多く、うちの会社はそういう新聞社だ

と認識されているのだなと誇らしく感じてきました。

　北陸の編集局長になってまずうれしかったのは、私が

採用に関わった新人も含めて、20代の比率が非常に高い

のが北陸本社の職場であることでした。北陸中日新聞は

「地域がしあわせ、みんなしあわせ。」を目標に掲げて

おり、志高い若手たちと一緒に仕事できるのがとても楽

しみです。

　若い記者たちは地域の皆様に仲よくしてもらいながら、

早速、小さな幸せを築く仕事に取り組んでいます。私も

初志を奮い立たせ、これがロータリーの目的にも合致す

る新聞だと胸を張って言えるように励みたいと思います。

NEC ネッツエスアイ㈱
北陸支店長代理
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　この度、クラブ創立64年という

伝統ある金沢東ロータリークラブ

へ入会させて頂きました、NEC

ネッツエスアイ株式会社の鶴見と

申します。今年の4月に福井営業所から異動となり、北

陸支店長代理として赴任しました。

　弊社は、NECのグループ会社としてシステム建設工

事やネットワークSIをはじめ、DXやローカル5G、カー

ボンニュートラルなど新しい事業にも取組んでいます。

中でも私が所属する北陸支店では消防指令・無線や防

災、ケーブルテレビシステムなど社会インフラ整備を主

力事業として行っております。しかしながら、コロナ禍

もあり生活や働く環境は目まぐるしく変わり、人手不足、

高齢者社会もありICTを活用したデジタル社会は加速

し、お客様のニーズも変わってきています。その為、社会

環境の変化に素早く対応し、新たな事業と次世代に受

継ぐ環境の整備が必要と感じております。

　私は石川県加賀市出身の44歳、他の会社を経験し

NECネッツエスアイでの職歴は14年目を迎えます。新

たな挑戦として古き良き金沢の文化を残しつつ、安心・

安全、快適なデジタル社会を実現し、金沢が世界に誇れ

る街となるよう貢献していきたく考えております。金沢

東ロータリークラブの活動を通じて金沢における人脈

を広げ、研鑽を積み自身の成長に繋げていきたく思い

ますので、ご指導ご厳達の程宜しくお願い致します。
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入会挨拶



真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

1.
2.
3.
4.

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

ホームページは
コチラ！

Facebookは
コチラ！

野村…一昨年再婚し、今日までどこにも行けずにおりました
が、この度ハワイ島&ホノルルへ新婚旅行に行ってき
ました。現地では誰ひとりマスクをしている人もおら
ず、コロナは既に過去のものとなっていました。輝く
太陽に青い海、白い雲、新鮮な空気に振ってきそうな
星空、ロブスター＆ガーリックシュリンプにロコモコ
など久しぶりのハワイを満喫してきました。出入国手
続きや現地事情もコロナ禍で大きく変わっていまし
たので、ハワイへの旅行をお考えの方は一声お声掛け
ください。現地最新情報をお伝えさせていただきます。

　合計　797,000円　

❖  11 月 21 日（月）例会報告 ❖

■出席率報告

11月  7日  59 ／ 103　ホームクラブ　57.28％
10月31日  ―／103　補正出席率　　―％
　　　　　　　　　　　　　       （出席免除会員2名）

〈 例会メニュー 〉
11/28 〈中華〉冬はもうすぐそこに 英気を養う鳳凰特選弁当

❖  11 月 28 日（月）例会 ❖

■ソング

“手に手つないで”
“Smile, Sing a Song”

■本日の卓話

11月28日   金沢大学人間社会学域地域創造学類 准教授

    青
あお

木
き

賢
たつ

人
と

氏
    「金沢平野の過去2万年と、100年先を見据えた防災」

■例会卓話予定

12月 5日    ツエーゲン金沢 代表取締役GM

    西
にし

川
かわ

圭
けい

史
し

氏
    「スポーツの力で石川を元気に～J1昇格を目指して～」
12月12日   年忘れ例会
12月19日   米山奨学生

    温
おん

　以
い

勤
ちん

さん（白山石川RC）
    「台湾の紹介と日本生活」

■ おめでとう（敬称略）

◎10月年間皆出席祝
 50ヵ年  浅田　裕久  4ヵ年  鍋谷　一貴
  3ヵ年  光林　昭二  2ヵ年  寺松　信宏

■ ニコニコBox（敬称略・順不同）

髙橋…本日卓話の機会を賜り誠にありがとうございます。大
変緊張しておりますが、よろしくお願いいたします。

松本浩平…先週土曜（11/19）開催の第2回グリーン会コンペ
にて、図らずも準優勝いたしました。好天の中、楽しい
1日をありがとうございました。ニコニコで蟹をいた
だきました。

白川…先日のグリーン会にて優勝させていただきました。い
つもありがとうございます！

髙口…先日のゴルフコンペにて11位（当月賞）ということで、
会長賞をいただきました。ありがとうございました。
同組の向井さん、井上さん、白川さん、楽しいゴルフを
ありがとうございました。

◆米山年末懇親会
日　時：12月3日（土）　17：00～ 19：30
場　所：富山電気ビルディング
会　費：奨学生無料、カウンセラー：10,000円（クラブ負担）
出席予定者：徐、石野一樹

◆クラブ会員拡大・会員増強委員長会議
日　時：12月4日（日）　10：00～ 12：00
場　所：石川県地場産業振興センター
出席予定者：金谷

◆会員増強委員会
日　時：12月6日（火）　18：30～
場　所：かなざわ石亭
会　費：10,000円

◆年忘れ例会
日　時：12月12日（日）　18：30～
場　所：ANAホリデイ・イン金沢スカイ
会　費：会員10,000円、配偶者8,000円
※12/12（月）昼の通常例会はありません

◆留学生への支援の品贈呈式
日　時：12月19日（月）　14：30～ 15：00
場　所：石川県留学生交流会館
出席予定者：松本浩平、藤弥、大島淳光、白川

◆65周年第2回実行委員会・懇親会
日　時：12月22日（木）　18：00～
場　所：松魚亭
会　費：8,000円

◆金沢8RC新年合同例会
日　時：2023年1月12日（木）　18：30～
場　所：ホテル日航金沢
会　費：12,000円

コロナ感染予防のため、例会にはマスク着用で
ご出席願います。

11月はロータリー財団月間です


